
  

Viernes 23 de Agosto de 2024 

100 años de Masonería: Gran Maestra de la Gran Logía Femenina de 
Chile dictará charla este viernes en Biblioteca Municipal de Linares 
Este viernes (hoy), 

a las 18:30 horas, la 

Respetable Logia Ra- 

zón 63 de Linares, en 

el marco de su ani- 

versario número 100, 

realizará una charla 

dirigida a las mujeres 

de la comuna con el 

tema “Libres e iguales, 

construyendo herman- 

dad, Masonería Feme- 

nina en Chile”, a cargo 

de la Jefa del Departa- 

mento de Género de la 

Gran Logia de Chile, 

Verónica Gutiérrez, 

además de la Gran 

Maestra de la Gran Lo- 

gia femenina de Chile, 

Soledad Torres, quien 

se referirá a los aspec- 

tos más relevantes de 

su gestión, explicando 

a qué se dedican como 

institución. 

Al respecto, el re- 

presentante de la insti- 

tución en la ciudad de 

Linares, Carlos Varela, 

señaló que “invitamos 

a toda la comunidad 

que quiera sumarse a 

esta interesante acti- 

vidad, y para nosotros 

como Logia Razón 63 

es importante realizar 

este tipo de eventos 

para la comunidad por- 

que nos permite hablar 

de Masonería y lo que 

ha hecho nuestro en sus 

100 años de existencia 

aquí en esta ciudad, y 

en el mes de octubre 

estamos de aniversario 

y queremos hacer par- 

tícipe a Linares de la 

celebración de nuestro 

centenario”. 

Finalmente, Soledad 

Torres, Gran Maestra 

de la Logia Femenina 

de Chile, dijo que “la 

DIARIO EL HERALDO 

invitación es abierta 

a la comunidad y to- 

talmente gratuita, y 

en esta oportunidad 

iré acompañada de 

Verónica Gutiérrez, y 

daremos dos conferen- 

cias: Verónica dictará 

la conferencia “La li- 

bertad e igualdad en la 

construcción de la her- 

mandad” y a continua- 

ción yo me referiré a la 

Gran Logia Femenina 

de Chile para contarles 

quienes somos y a qué 

nos dedicamos, así que 

invitar especialmente a 

las mujeres de Linares 

para que nos conozcan 

y que eventualmente 

se interesen en nues- 

tra institución y poder 

conversar para entre- 

gar más detalles”. 
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En dependencias 

del Daem municipal se 

realizó la mesa técnica 

con representantes de 

distintos sectores de 

Longaví para analizar 

y aprobar el Plan de 

trabajo 2024 para más 

de 800 personas que se 

dedican a la agricultura 

familiar campesina y 

que son asesorados por 

el equipo profesional 

de la oficina de Prodes- 

al comunal. 

Al respecto, Herman 

Parada, jefe de la ofici- 

na agrícola municipal, 

señaló que “fue una 

reunión bastante inte- 

resante, lo hicimos por 

segunda vez tal como 

Agricultores de Longaví aprobaron 

plan de trabajo de INDAP 2024 
lo pidió INDAP para 

validar la mesa de tra- 

bajo 2024, se le pidió 

tener un nuevo Pro- 

desal porque tenemos 

mucha gente en lista de 

espera que requiere de 

nuestros servicios. La 

reunión fue fructífera 

porque hubo cambios 

de opiniones entre los 

actores donde se discu- 

tieron algunos puntos 

muy importantes. La 

idea es que se lleven 

la propuesta a INDAP 

central, porque uno de 

los temas fue que al- 

gunas personas debían 

abandonar el programa 

de acuerdo A algunas 

causales para dar más 

espacios a otros agri- 

cultores que lo nece- 

sitan, y en ese punto 

estuvieron todos de 

acuerdo”. 

Asimismo, Pablo 

Molina, coordinador 

comunal de INDAP, 

manifestó: “esta co- 

muna es muy agrícola 

y hemos visto como 

se ha desarrollado du- 

rante los años, y esta 

instancia es muy im- 

portante para aprobar 

un plan de trabajo jun- 

to con el convenio que 

tenemos con el muni- 

cipio y que se traduce 

en el Prodesal, y que es 

muy valorado por las 

personas porque es un 

programa que llega di- 

rectamente y que va a 

acompañado de recur- 

sos, asesoría técnica y 

beneficios”. 

Finalmente, Luz Re- 

tamal, de la localidad 

de la Quinta Sur, se- 

ñaló que “Fue una re- 

unión muy provecho- 

sa, porque se habló de 

cosas que se necesitan, 

Se analizaron los beneficios que 
pueden obtener vía proyectos, 
asesorías y plan de convenios. 
  

y vimos también la 

normativa que deben 

cumplir los usuarios 

de Prodesal, porque 

hay varios que no 

cumplen y hay mu- 
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chos que están en 

lista de espera, así 

que me voy contenta 

porque acá tenemos 

asesoría permanente 

de los profesionales”. 
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